

Debut de arqueras mexicanas en los Olímpicos

Ale Valencia y su equipo pasaron a cuartos de final de tiro con arco

- La sonorenses inició su participación en la prueba individual, donde totalizó 669 puntos

Una de las esperanzas de medallas para México en los Juegos Olímpicos de París 2024 está puesta en las flechas de la arquera Alejandra Valencia y sus compañeras del equipo femenino, quienes comenzaron con buena puntería su participación en el tiro con arco.

Valencia terminó en el octavo sitio en la prueba clasificatoria individual para mujeres y después, junto con Ana Vázquez y Ángela Ruiz, conquistaron el pase directo a los cuartos de final de la prueba por equipos. “Todos en el equipo estamos para pelear medallas, no sólo las tres, ni los cuatro, ni los seis, todos queremos esa medalla”, dijo Valencia al final de la jornada matutina realizada en la Explanada de los Inválidos, en el centro de la capital francesa.

Valencia, medallista de bronce en Tokio 2020 en la prueba mixta junto con Luis Álvarez, viene de una dominante actuación en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, donde ganó un oro en la prueba individual y una plata por equipos.

En París 2024, la originaria de Her-



Alejandra Valencia comenzó su participación en los Olímpicos de París en la prueba individual, donde totalizó 669 puntos, su mejor cifra de la temporada.

mosillo, Sonora, empató a Aurora Bretón (1972, 1984, 1988 y 1992) y a Aída Román (2008, 2012, 2016 y 2020) como las arqueras mexicanas con cuatro participaciones olímpicas. Valencia comenzó su participación en París en la prueba individual, donde totalizó 669 puntos, su mejor cifra de la temporada.

“Quería hacer más, pero no me estaba dando cuenta de lo que estaba haciendo bien hasta el final”, dijo Valencia. “Ya luego me dije a mí misma que estaba sufriendo

de más”. En la prueba por equipos, Valencia no estuvo muy fina, pero sus compañeras estuvieron con la puntería afinada y rescataron el tercer sitio para México, que tendrá descanso en la próxima ronda junto a Corea del Sur, China e India.

Las mexicanas totalizaron mil 986 puntos, su mejor cifra en la temporada.

“Me dio mucha emoción. Pensé que no quedaríamos bien porque no tiré bien”, dijo Valencia entre lágrimas. “Pero mis compañeras sacaron la fuerza y



La surcoreana Lim Sihyeon, de 21 años, hizo historia después de que en su primera participación en unos Juegos Olímpicos completará una ronda clasificatoria con 694 puntos en el tiro con arco.

más que nada demostraron por qué somos un buen equipo”. En París 2024, México participa con equipo completo (tres hombres y tres mujeres) por primera ocasión desde Londres 2012.

COREANA ROMPE RÉCORD MUNDIAL Y OLÍMPICO EN PRIMERA JORNADA

Pese a que los Juegos Olímpicos de París 2024 todavía no se han inaugurado, algunos deportes ya comenzaron sus actividades. Es el caso del tiro con arco,

que tiene representantes mexicanas y tuvo su primera jornada la madrugada de este jueves. Con una sorpresa abrumadora ya que se rompió un récord mundial y un récord olímpico.

La surcoreana Lim Sihyeon, de 21 años, hizo historia después de que en su primera participación en unos Juegos Olímpicos completará una ronda clasificatoria con 694 puntos en el tiro con arco, es decir, la marca femenina más alta en la historia de esta disciplina.

Sembró preocupación

Nadal canceló sorpresivamente su jornada de entrenamiento



El tenista Rafael Nadal sorprendió a propios y extraños al cancelar su entrenamiento fijado para esta jornada de jueves. El español tenía una práctica prevista con el alemán Alexander Zverev.

Rafael Nadal, uno de los tenistas que más expectativa genera en estos Juegos Olímpicos de París 2024, sorprendió a propios y extraños al cancelar su entrenamiento fijado para esta jornada de jueves. El español tenía una práctica prevista con el alemán Alexander Zverev.

Nadal se ganó, en Roland Garros, uno de los apodos más indiscutibles del deporte: es considerado, de forma unánime, el rey de la arcilla. Por lo tanto, su vuelta al lugar donde construyó su reinado podría ilusionar a cualquier fanático. Sin embargo, este año las circunstancias están lejos de ser las ideales.

En sus primeros entrenamientos en París, a Rafa se lo notó muy cargado de piernas y ayer por la mañana pidió un vendaje para el

muslo. Hoy, la prioridad es el descanso para no arriesgar su debut olímpico. Sin embargo, el Comité Olímpico Español (COE) no detalló oficialmente los motivos de la cancelación.

No es un detalle menor el cuadro que le tocó. Para debutar, su rival en singles es Marton Fucsovics (83º), tenista húngaro de 32 años que siempre presenta batalla en duelos donde prevalece lo físico. De salir ganador, muy posiblemente su rival en una segunda ronda sería Novak Djokovic, que tiene un debut mucho más favorable.

Y por el lado del dobles, su tan esperada dupla con Carlos Alcaraz, enfrenta a la pareja de doblistas argentinos, Máximo González y Andrés Molteni.